

# PUBLIK

## Laksanakan Perintah Pimpinan, Petugas Jaga Malam Lapas Pasir Putih Laksanakan Deteksi Dini

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.PUBLIK.CO.ID

Feb 3, 2023 - 01:10



*Petugas Lapas Pasir Putih kontrol area Lapas pada jam jam yang telah ditentukan*

Nusakambangan - Sedia payung sebelum hujan merupakan sebuah paribahasa seperti halnya petugas Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan tetap melaksanakan kontrol area Lapas pada saat hujan turun, takkan goyah walau hujan turun itulah semangat para Ranger Hitam begitu sebutan lain dari Petugas Lapas Pasir Putih, Jumat(03/02/2023).

Kegiatan rutin yang dilaksanakan petugas pengamanan dan Tim Tanggal Darurat beserta Piket Bantuan Jaga yang di komandoi langsung oleh seorang Piket

Pengawas Umum malam Jumat ini.

"Kami sangat senang melaksanakan kontrol keliling area Lapas bersama - sama petugas Jaga Malam Hari ini. Kami atur waktu secara acak untuk melaksanakan kontrol ini, sebagai wujud dedikasi dan tanggung jawab Kami pada saat menjalankan dinas di Lapas Pasir Putih, "Ungkap Piket Pengawas Umum.

Begitulah semangat dan jiwa korsa Petugas Lapas Pasir Putih Nusakambangan. Lebih baik lelah semalaman daripada resiko berkepanjangan. Kegiatan deteksi dini setiap malam hari ini merupakan tindaklanjut dari instruksi Kakanwil Kemenkumham Jateng melalui Kepala Divisi Pemasyarakatan Jawa Tengah yang telah menginstruksikan agar selalu laksanakan deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan dan lakukan mitigasi risiko terhadap potensi resiko yang terjadi serta penanganan suatu resiko yang ada sehingga selalu ada *smart solution* dalam setiap menyelesaikan suatu resiko.

Dimana Laporan deteksi dini keamanan rutin disusun sesuai kondisi dan keadaan yang ada di Lapas Pasir Putih secara berkala 1 ( satu) Bulan sekali dilaporkan kepada Kanwil Kemenkumham Jateng. Serta Laporan Manajemen Risiko dari pemantauan/monitoring, evaluasi serta tindaklanjut dari evaluasi telah disusun dalam rangkaian Laporan B03/Triwulan I Tahun 2023 oleh pokja penguatan pengawasan Lapas Pasir Putih Nusakambangan.

Sasaran target pengontrolan antara lain Blok Hunian Warga Binaan Pemasyarakatan, penampungan air bersih, genset, panel - panel listrik, kawat berduri dan seluruh petugas jaga malam Lapas Pasir Putih juga siap siaga dalam pelayanan kesehatan terhadap SBP jika ada yang sakit, tentunya sesuai SOP yang berlaku di Lapas dengan katagori High Risk atau Super Maximum Security.

/aj